



9月号 角館こども園 担当 熊谷

朝夕と涼しくなり秋の気配を感じられるようになってきました。しかし、日中は暖かさを乗り越え、暑さが厳しい日もまだまだ続いています。気温差が大きく体調を崩しやすい時期ですが、調節しやすい衣服を選んだり、こまめな水分補給を心がけたりして、体調管理に留意し元気に過ごせるようにしていきたいですね。

園の子どもたちは、お祭りごっこを楽しんだり、園庭で虫探しをしたりして元気に過ごしています。



おひさまルームの様子



テーブルに
つかまって！

お友達と
一緒に！

わたしを
撮ってるの？

大好きな
アンパンマンだ！

ちょっと
眠いのよ！

これは
なにかな？

9月のおひさまルームにも、お友達が遊びに来てくれました。里帰りをしていたお友達も参加してくれ、お祭りが大好きになったとのことで、「オイサー」とお祭りごっこも楽しんでいました。

一人一人、いろいろな玩具で遊んでみても、やっぱりお気に入りの玩具が気になるようで手にして遊んでいる姿が多く見られました。また、お友達の存在に興味を示したり、ちょっとビックリしたりと成長を感じられる姿も・・・！子どもたちの成長や興味に合った玩具をできるだけ準備できるようにしていきたいと思っています。リクエスト等ありましたらお知らせ下さい。10月には、運動会があります。参加競技もありますので、遊びに来て下さい。

さい。 * お待ちしています *



～10月の予定～

- 5日(土) 運動会に参加しましょう！
* 8時45分～ 園庭にて
* 雨天時 角館小学校体育館にて
- 9日(水) ボールや風船で遊んでみよう！
- 16日(水) 園庭で遊びましょう！
- 23日(水) みんなで遊びましょう！
* お子さんの飲み物をご持参ください。

○ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。
○予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。

秋冬のスキンケア 3か条

秋冬の乾燥した空気は、デリケートな子どもの肌には大敵。放っておくと、かゆかゆ、かさかさになってしまいます。「こまめに、丁寧に」日常的なケアをしてあげましょう。

- ① たっぷり保湿
- ② 清潔を保つ
- ③ 刺激を少なくする